



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 80 m²

 Référence
 85457835

 Prix
 1 050 000 €

Villeneuve-Loubet Appartement à vendre (06270)



Au cœur de la prestigieuse résidence Marina Baie des Anges à Villeneuve-Loubet, cet appartement d'environ 80 m², offre une vue imprenable sur la Méditerranée. La résidence, connue pour son cadre luxueux, est sécurisée 24h/24 grâce à la présence d'un gardien. Emplacement privilégié : à seulement 15 minutes de l'aéroport de Nice et à proximité immédiate des commerces, la Marina combine élégance et commodités. La résidence se distingue également par la présence d'un restaurant étoilé au Guide Michelin et, dès 2025, l'ouverture d'un prestigieux hôtel 5 étoiles. Un bien rénové avec goût en 2023 Ce ...

Nestled within the prestigious Marina Baie des Anges residence in Villeneuve-Loubet, this approximately 80 sqm apartment, boasts breathtaking views of the Mediterranean. Renowned for its luxurious setting, the residence offers 24/7 security with on-site concierge service. Prime Location: Just 15 minutes from Nice Airport and within immediate proximity to shops and amenities, Marina Baie des Anges combines elegance with convenience. The residence is also home to a Michelin-starred restaurant and will welcome a prestigious 5-star hotel in 2025. Tastefully Renovated in 2023, this bright and modern ...

BARNES SAINT-PAUL-DE-VENCE

35 rue Gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





